

## Envío y agradecimientos

Para quienes nos ocupamos de la cultura española, de las literaturas hispánicas, de las lenguas de España, el contacto directo con la realidad brinda múltiples ocasiones de ampliar horizontes, de profundizar conocimientos adquiridos desde el papel y de corregir visiones sesgadas o incompletas. Esta premisa, didáctica en un sentido amplio, es la que ha ido llevando, prácticamente todos los años, a estudiantes y profesores de Filología Hispánica de esta Universidad de Basilea en sendos viajes de estudios a diferentes regiones de España. En la primavera de 2006, le tocó al Principado de Asturias, que por muchos motivos —huelga enumerarlos aquí— merece una visita.

Como también viene siendo hábito, *in situ* no solamente se organizaron numerosos recorridos por los lugares de interés, sino también un evento científico interuniversitario de sumo interés para todos cuantos en él participan: un encuentro entre los hispanistas de una y otra parte donde los jóvenes investigadores pueden presentar algunas muestras de su trabajo.

La Universidad de Oviedo, y en concreto su Facultad de Filología, acogió este *VI Encuentro Hispano-Suizo de Filólogos Noveles* en el marco del *I Congreso Internacional de Filología Hispánica: Jóvenes Investigadores* ofreciéndonos así un excelente contexto para conocernos y conocer el trabajo de los otros. El día 9 de mayo de 2006 reunió un público numeroso que escuchaba, en dos sesiones consecutivas, las presentaciones de filólogos de la última generación; y como si hubiera querido atestiguar la calidez de nuestro encuentro, el cielo asturiano nos brindó un sol radiante que desmintió a quien con pluma magistral noveló las incesantes lluvias de *Vetusta*.

Damos a conocer hoy en las páginas que siguen los frutos de este acto, con la esperanza de que el presente tomo no sólo halle algún que otro lector curioso, sino que además sirva de aliciente a cuantos futuros especialistas de nuestros dominios luchan a diario por mantener vivo su

entusiasmo. Incluimos en este tomo también tres recientes comunicaciones que no pudieron ser leídas en Oviedo pero que asimismo provienen de jóvenes hispanistas basilienses que estuvieron presentes en nuestro encuentro.

También es éste el momento de dar las gracias a todas las personas y todos los organismos que con su apoyo hicieron posible que nuestro viaje, el VI Encuentro Hispano-Suizo de Filólogos Noveles y esta publicación se realizaran.

En primer lugar, quisiéramos expresar nuestra profunda gratitud a Ana María Cano González, Decana de la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo, a Begoña Cambor Pandiella y Covadonga Lamar Prieto del Comité organizador del *I Congreso Internacional de Filología Hispánica: Jóvenes Investigadores*, así como a Pilar Fidalgo y Pedro Valdés de la *Academia de la Llingua Asturiana*.

Además, agradecemos el generoso apoyo de organismos de ambas universidades colaboradoras: de la Facultad de Filología y de la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad de Oviedo, por una parte, del *Institut für Iberoromanistik* y la oficina de *Internationale Austauschprogramme* de la Universidad de Basilea, por otra.

Gracias también a Sandra Schlumpf por su ayuda en la preparación de estas *Actas*.

*Tobias Brandenberger*

*Beatrice Schmid*